

Le 03/03/2021

Traduction Française :

(EN) Can We Be Free In Higher Densities when Others Suffer? - Metaphysical Chat with Yàzhi (ET Contact) (11/02/2021)

Peut-on être libre dans des densités élevées si d'autres souffrent – Yàzhi Swarùu

Gosia : Bonjour Yàzhi. Comment vas-tu ? De nouvelles révélations cosmiques ?

Yàzhi : Non. Cela dépend de la signification de « nouvelles » et de la signification de « révélations ».

Gosia : Nouvelles - celles sur lesquelles tu n'es pas tombée auparavant dans des contemplations antérieures. Révélations - idées du Soi Supérieur.

Yàzhi : Elles coulent toujours à travers moi, donc je ne sais pas toujours ce qui va couler à travers moi. Je ne peux donc pas dire que j'ai de nouvelles révélations car ce ne serait pas des nouvelles non plus. Cela signifie que j'ai besoin d'une cause, d'un sujet, d'une question, pour commencer le flux. A partir de rien, il n'y a que du potentiel, pas de vecteur, pas d'individualisation. Ce que je dis n'est pas du charabia, j'essaie de dire ce que je ressens, ce qui n'est pas toujours possible.

Gosia : Ce n'est pas du charabia, je comprends. En moi, ils sont parfois déclenchés par certaines émotions que je ne peux pas identifier. Une fois que j'essaie de le faire, des révélations surgissent.

Yàzhi : Donc, tu dis quelque chose d'intéressant : "En moi, elles sont parfois déclenchées par une émotion que je ne peux pas identifier." Une certaine émotion. Donc, comme tu le vois, les émotions sont des déclencheurs. Enlève-les et que te reste-t-il ? Une coquille vide, vide de sens, de motivation, de vie !

Gosia : Je sais. C'est pourquoi les émotions sont importantes. Parce que, par exemple, ce soir, comme sortie de nulle part, j'ai commencé à ressentir une douleur intérieure, apparemment sans raison. Elle m'attirait à l'intérieur pour que je lui donne de l'attention, pour que je m'en occupe, pour m'y immerger.

Yàzhi : Tape dedans, creuse !

Gosia : Oui. Alors, j'ai mis mon travail de côté, j'ai mis de la musique profonde et je me suis concentrée sur elle. J'ai fusionné avec elle, hors du physique et j'ai commencé à avoir des idées qui circulent, suggissant de cet état, l'âme essayant de se comprendre elle-même et de comprendre son propre état émotionnel. Mais derrière elle, il y avait une indication d'une certaine compréhension, ou des idées. Maintenant, c'est moi qui dis du charabia.

Yàzhi : Ce n'est pas vrai parce que je comprends.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/0CukNya8yxk>

Gosia : Ok. Ou, en fait, ce n'était pas tant des compréhensions que des questions mais des questions qui émanaient de certaines compréhensions. Ok, je vais préciser.

J'ai eu l'impression que j'étais sortie de l'état d'identité de Gosia, au-delà de la 5D, pour entrer dans un état plus collectif. Mais, à partir de là, je me suis sentie liée ou intégrée avec tous les états inférieurs de moi-même, les "êtres inférieurs", ils font aussi partie de moi.

Et donc, je me suis sentie,... attends un peu. Puis-je vraiment être libre alors que je suis dans cet état supérieur de moi-même ? Parce que les états inférieurs, c'est aussi moi et ceux-là font l'expérience de ne pas être libres pour quelque raison que ce soit. Nous ne faisons qu'un.

Yàzhi : Indice : il n'y a pas d'états supérieurs ou inférieurs, juste plus de toi et les idées que tu as pour cataloguer les choses et les aspects de toi-même comme étant plus élevés ou plus bas. Tout cela, c'est toi, à importance égale. Tu mérites le même respect, chacun de tes aspects le mérite, libre de toute notion de ce qui serait supérieur ou inférieur, bon ou mauvais, léger ou lourd, clair ou sombre.

Gosia : Oui. Mais dans cette contemplation, j'ai pensé : « Alors, n'y a-t-il jamais un moyen pour l'âme d'être vraiment libre ? » Non ! Parce que même si vous sentez que vous l'êtes, d'autres parties de vous feront toujours l'expérience de ne pas l'être et d'éprouver de la "souffrance". J'ai l'impression que nous, en tant qu'êtres supérieurs, sommes tombés dans le piège des mondes physiques et des expériences ; tout comme les humains en 3D l'ont fait !

Yàzhi : Tu dois transcender ces concepts pour être vraiment libre, sinon tu ne feras qu'échanger une cage, une boîte, contre une autre légèrement plus grande.

Gosia : Oui, mais moi, en tant que moi collectif du-dessus, j'aurai toujours ses équivalents d'"en bas" dans le cycle éternel ! Et, ces parties de moi ressentiront toujours la séparation, la dualité, la souffrance. Ce qui me le fera ressentir aussi ! Je suis piégée ! La claustrophobie !

Yàzhi : Il y a une façon pour une âme d'être libre et elle gravite naturellement de cette façon, c'est tout ce qu'elle fait, la recherche de l'expansion est la recherche de la liberté. Mais quand on cherche à s'étendre, la liberté a un coût : votre sens du moi.

Gosia : Oui, mais c'est ce que je veux dire. Même si je transcende ces concepts, d'autres parties de moi ne le feront pas, correct ? Ne ressentirai-je pas ce qu'elles ressentent, la séparation, à travers elles ? Cela va déteindre sur moi ! Moi, au niveau collectif. elles sont moi !

Yàzhi : La base de ce concept est que les êtres élevés ne peuvent jamais être libres eux-mêmes, tant qu'il y a d'autres êtres qui ne sont pas libres, car ils ne sont qu'un autre aspect, ou point d'attention d'eux-mêmes. Chercher et se battre pour la liberté des autres, c'est se libérer soi-même.

Gosia : Exactement, comme tu l'as dit plus haut. On perd son sens du soi et on les intègre tous en tant que soi-même ! Mais eux, ils sont toujours en "séparation". Cela voudrait-il dire que je ressentirais la même chose ? Moi, étant eux tous. Donc, ils ne transcendent pas encore ces concepts ; cela signifie qu'une partie de moi ne transcendera pas ces concepts car ces gens sont aussi moi !

Yàzhi : Mais alors, tu n'y arriveras jamais, Yàzhi tu le dis parce qu'il y aura toujours des parties de toi-même qui ne seront pas libres, les parties, dans ce cas-ci, étant d'autres personnes.

Gosia : Exactement !

Yàzhi : Mais alors, c'est un choix : être libre malgré les parties non libres de toi-même.

Gosia : Comment ? Si c'est toi !

Yàzhi : Lorsque tu choisis de te concentrer uniquement sur tes versions supérieures, tu peux ignorer les autres!

Gosia : Mais, lorsque tu vas plus "haut", il n'est plus possible de les ignorer puisqu'elles sont intégrées. Tu les sens en toi, elles sont toi. Tes ombres, ces désirs que tu as, ils font tous partie de ton moi collectif.

Yàzhi : OK. Tu ne peux jamais les ignorer mais tu peux les intégrer, en utilisant ces aspects non libres de toi-même (comme d'autres personnes) comme des exemples expérimentés valables de la raison pour laquelle tu veux, tout d'abord, la liberté. C'est comme si tu voulais la liberté parce que tu sais ce que c'est que de ne pas être libre.

Gosia : Je ressens ce « nous » au niveau collectif, cet être immense que nous sommes là, un esprit, c'est comme un monumental "ange déchu" qui est descendu pour expérimenter. Et maintenant, nous sommes piégés, tout comme les humains sont dans un miroir derrière une salle de miroirs.

Yàzhi : L'indice ici, ou l'allusion, est alors : arrête de juger le fait d'être libre ou de ne pas être libre. Voilà ce que c'est. C'est simple. La dualité. Un concept ne peut exister sans l'autre.

Gosia : Difficile de ne pas en juger. Et d'où vient alors cette douleur intérieure ?

Yàzhi : Lorsque tu t'intègres dans l'unité, alors, tu êtes vraiment libre. On ne voit pas des têtes ou des orteils, on voit une pièce de monnaie !

La douleur intérieure signifie qu'il y a quelque chose qui n'est pas aligné avec ce que tu veux vraiment et dont tu as besoin au niveau de l'âme. Cela signifie que tu t'éloignes du plan de ta vie.

Gosia : Oui, mais je veux dire que dans la 7D et au-dessus, tu es littéralement d'autres personnes, d'autres êtres. Tu deviens de plus en plus collective. Donc, ce n'est pas seulement ce que tu transcendes en tant qu'identité mais aussi ce que ces autres parties de toi ressentent, non ?

C'est pourquoi ce qu'ils ressentent, tu le ressents. Et tu deviens consciente de tous les "équivalents en dessous" aussi. D'une certaine manière, il est plus facile de se sentir libre ici, en 3D, parce que tu es détachée de tes autres "toi". Tu peux dire : « Oublie-les. Je suis heureuse, je me fiche que tu ne le sois pas. ». Mais dans le royaume supérieur, tu les deviens littéralement !

Donc, tu ne peux pas te séparer. Ce qu'ils sont et ressentent, tu l'es et le ressents, tu intègres leur être. Donc, d'une certaine manière, tu dépends de ces autres parties de toi pour les transcender aussi ! Pour devenir totalement libre, non ? Ou alors, je deviens folle ?

Yàzhi : La plupart des maîtres spirituels seraient d'accord et diraient que c'est pour cela que les êtres supérieurs aident les personnes de faible densité à évoluer. Non, tu n'es pas folle car c'est exactement

ce que disent de nombreux maîtres des royaumes supérieurs. Ce que je veux dire, c'est que ce n'est pas forcément comme ça !

Gosia : OK, aide-moi à transcender cela. Comme je le sens, c'est la source de ma douleur soudaine aujourd'hui. Je l'ai ressentie depuis le plan supérieur.

Yàzhi : Encore une fois, c'est un choix que tu fais, basé sur un système logique auquel tu souscris. Les idées que tu détiens, les concepts avancés de densités plus élevées ou non, ce ne sont que des idées que tu détiens et, donc, que tu crées, auxquelles tu donnes un sens. C'est toi qui les contrôles. Mais le fait même qu'elles existent et que tu les contrôles implique le concept opposé, la perspective que tu ne les contrôles pas. Donc, il y en a deux, encore.

Gosia : Wow, cool. Je crois que je comprends !

Yàzhi : Et puis, cela signifie qu'un pas au-dessus de ce niveau, tu as à nouveau le choix soit de suivre cette croyance que tu as, soit de l'ignorer au profit d'une nouvelle. Et là encore, c'est la dualité : deux à nouveau ! Ce qui ne te laisse que le concept de ne pas avoir une seule croyance. Une intégration totale. La prise de conscience que tu es tout.

Comme le temps lui-même. Franchir une porte signifie son contraire, pas franchir une porte. Mais alors, comment sortir de la pièce ? Je dois utiliser la porte alors, mais alors ce n'est qu'un système de croyance.

Dans les royaumes inférieurs, rien ne peut exister sans son contraire. Donc, avoir besoin d'utiliser une porte, ça comprend aussi : vous n'avez pas besoin d'utiliser la porte pour sortir de la pièce. Ce sont des contraires, cosmiquement valables. Tu es la seule à en voir une comme possible, les autres comme non.

C'est la même chose pour tout ce qui existe. Même l'unité pure, l'intégration, la Source, détient le sens de non Source. Sinon, comment la définirais-tu ? Mais alors, même si ce n'est pas une source, c'est aussi une source. Alors, cela devient indéfinissable !

Gosia : Mais alors, si tout n'est que cela, une idée à laquelle nous donnons un sens mais que nous pouvons contrôler et détacher de ce sens même, les révélations supérieures n'étant plus que cela, n'est-ce pas faire perdre leur valeur à ces révélations ? Elles ne deviendraient que des idées arbitraires avec des significations que nous leur donnons, mais qui n'en ont finalement aucune en elles-mêmes. Comme cette révélation que j'ai eue plus haut, tout cela ne serait que de l'éther, flottant, vide, attendant que quelqu'un lui donne un sens et en tire des idées.

Yàzhi : Dès lors, leur perte de valeur n'est qu'un choix, c'est toi, pas le "ça". C'est toi qui changes, pas le "ça". Dès que tu cherches un sens, tu crées une dualité et tu crées une densité plus faible parce qu'avec la dualité, tu as une séparation.

Gosia : C'est vrai. Donc, l'état le plus élevé n'a aucune valeur, aucun sens ? Juste un état d'être, n'est-ce pas ?

Yàzhi : Oui. Mais alors, où est le plaisir dans tout ça ?

Gosia : C'est vrai. Mais une fois que tu réalises la nature de tout cela, ce plaisir perd aussi sa valeur. Savoir que c'est amusant, c'est seulement parce qu'on le dit.

Yàzhi : Quand les gens meurent, presque tous décrivent un sentiment d'amour intense, épais comme ils ne l'ont jamais ressenti auparavant. C'est ça l'intégration, la réalisation et la présence dans un royaume supérieur, c'est le pourquoi de l'amour.

Lorsque vous vous montez dans des densités plus élevées, c'est toujours ainsi. Mais mourir ne signifie pas nécessairement grimper dans les densités car celui qui meurt emporte avec lui son système de croyances, d'où la création de plans astraux inférieurs que les religions appellent l'enfer !

Gosia : Alors, ils ne sont pas pleinement "collectifs", je dirais. Ils sont toujours séparés. J'ai "peur" qu'au plus "haut" ma conscience monte, même si je me sens plus expansée et tout, je ressentirais plus de séparation à travers les autres, ces autres parties de moi-même que, étant moi à partir de ce niveau, je serai encore plus en mesure de sentir.

Yàzhi : Oui. Donc, en réalité, la perte de soi en échange d'une plus grande conscience et d'une meilleure intégration, n'est qu'un autre système de croyance. Pourquoi ? Parce que, et cela vient de moi, cela ne fait qu'élargir la signification et la valeur du soi. Ce qui signifie que tu es plus. Et, encore une fois, tu attribues encore plus de systèmes de croyance, en étant plus. Pourquoi ? Pourquoi un aîné d'Andromède est-il plus que ce crabe sur la plage ? Il n'est pas "plus".

Gosia : Alors, quels sont les systèmes de croyance liés aux états de conscience supérieurs ? D'après ton expérience d'au-delà de la 5D.

Yàzhi : Vous les perdez au fur et à mesure que vous avancez. En grandissant, un enfant a besoin d'une nouvelle paire de chaussures, plus grandes ! Pourquoi ? Parce que vous avez besoin de systèmes de croyance pour vivre une expérience. Mais comme vous n'avez qu'un seul but en tant qu'âme - vous développer, une fois que vous avez eu cette expérience, vous en voudrez plus ! Et, vous continuez pour toujours après. Et cette éternité est rapide car vous réalisez soudain que vous pouvez contrôler le temps parce qu'il n'y a pas de temps à contrôler, il n'est qu'un reflet de vous-même. Donc, vous ne prenez pas une éternité pour escalader les densités.

Lentement au début, comme à partir de la 3D. Ensuite, vous accélérez énormément ! Vous sautez légèrement ! Vous devenez l'unité, la Source, l'intégration. Mais, vous en voulez toujours plus parce que c'est ce que vous faites. Donc, vous ne savez pas quoi faire de vous-même.

Et puis, vous n'avez pas d'autre choix que de tout recommencer. C'est la raison pour laquelle les êtres supérieurs finissent comme Starseeds et guides spirituels pour les gens (juste eux, encore une fois) encore dans les royaumes inférieurs.

Gosia : C'est exactement ce que je ressens. Nous, dans les royaumes supérieurs, nous ne savons pas quoi faire de nous-mêmes. Dans une roue de hamster.

Yàzhi : Oui, mais c'est un choix.

Gosia : Mais est-ce que c'est le cas ?

Yàzhi : Et, c'est ce même choix qui amène chaque âme sur Terre, par exemple. Et, c'est pourquoi il n'y a finalement pas de victimes ! C'est uniquement si vous le voulez !

Gosia : Mais le problème est, et cela renvoie à ma question initiale, même si, individuellement, nous montons "plus haut", loin des cages, des matrices, même des matrices 5D, d'autres parties de moi ne sont toujours pas transcendées. Éternellement ! Alors, Yàzhi, ma question est : « Peut-on vraiment être libre "là-haut" quand on transcende mais que d'autres parties de soi ne le font pas ? »

Yàzhi : Encore une fois, tu ne peux te concentrer que sur une seule ligne de temps, la tienne, et ne pas se soucier de ce qui se passe dans les autres.

Gosia : Pas les lignes de temps, je veux dire les densités. Gardons la même ligne de temps. Et, plus vous allez haut, plus vous intégrez de lignes de temps en vous de toute façon !

Yàzhi : Oui. Tu ne peux pas aller dans des royaumes plus élevés sans intégrer toutes les lignes de temps, au moins, la tienne.

Gosia : C'est vrai. Donc, plus vous allez haut, plus vous intégrez en vous, en tant que vous, plus vous réalisez combien d'autres parties de vous n'ont encore rien intégré ! Alors, comment pouvez-vous vous sentir libre là-bas ? C'est plus facile à partir d'ici où vous vous sentez détaché. Vous ne ressentez qu'une seule personne. Vous. Gosia. Pas Gosia, plus Katherine, plus Yeshenia, plus John, plus la grenouille Kevin. Tout comme vous.

Yàzhi : Oui, mais c'est toujours un choix. Tu dois transcender le besoin d'être libre. L'acceptation, le non-attachement, pas d'attentes. C'est ce que tu demandes qui est à la base des enseignements de Siddhartha Gautama, l'attachement conduisant à la souffrance.

Seule la résistance à l'intégration. Et c'est un autre indice : la résistance. Tu souffres parce que tu as une résistance à ne pas être libre.

Gosia : Mais ce n'est pas le besoin d'être libre en soi, je pense. C'est juste le sentiment de leur douleur. Naturellement parce que tu te sentiras comme eux. Si je deviens eux, comment ne pas le ressentir ?

Yàzhi : Ressentir la souffrance des autres comme la tienne, c'est de l'empathie. Mais c'est seulement parce qu'ils sont aussi toi.

Gosia : Eh bien, c'est ce que je veux dire ! Donc, ma question est : « Dans les royaumes supérieurs, lorsque vous devenez collectif, ressentez-vous la douleur des autres comme la vôtre ? De tous ces êtres qui vous constituent ? »

Yàzhi : Oui, tu le ressents !

Gosia : Alors, si c'est le cas, comment peux-tu te sentir libre de cela ? En sachant que ces autres parties de toi le ressentent. Est-ce que je tourne en rond ? Je suis désolée.

Yàzhi : Un choix : aller les aider, après tout tu as l'éternité d'un point de vue supérieur, ou simplement les ignorer. Et, tu peux ignorer et pas.

Le "et pas" signifie..., et je vais y répondre par une question : Que penses-tu que sont tes ombres ? Elles ne sont rien d'autre que la douleur de tous ceux qui font ce que tu es. Encore une fois, tu as une résistance à ressentir cette douleur. Tu vois les choses de cette façon parce que tu as une résistance à la douleur. Mais, et si tu te laissais ressentir ! Ressents la douleur ! N'y résiste pas pour une fois. Laisse-la te détruire.

C'est contre-intuitif. Mais quand tu le fais, c'est libérateur, parce que tu comprends que tu es toujours là, même si tu as laissé la douleur te détruire. Tu ne peux pas être détruite ! Mais, tu le sens maintenant ! Cela te donne un sentiment de puissance.

Gosia : Oui, je comprends. Je souffre quand je le sens. Mais ensuite, je me rends compte qu'elle sera toujours là. Je suis un "ange déchu" qui est tombé dans la roue de hamster et la salle des miroirs. Nous l'avons tous fait. La roue de hamster et la salle du miroir sont des mondes en 3D et en 5D.

Yàzhi : Très bien dit, oui.

Gosia : C'est vrai, n'est-ce pas ? Le "problème" est, je pense, qu'il est trop tard. La Source a déjà pris la "décision". On ne peut pas la retirer ou l'annuler.

Yàzhi : Les âmes ont aussi une autre motivation pour s'incarner dans un monde et une vie qui souffrent. Elles y deviennent dépendantes, raison pour laquelle elles continuent à y retourner. Elles font l'expérience de la séparation, de l'aliénation, de la souffrance, dans une large mesure, avec des vies horribles et traumatisantes ! Parce qu'en entrant dans l'au-delà, elles ont ce sentiment tout frais dans leur esprit. Et, elles font alors l'expérience d'une grande intégration, d'un plus grand amour, d'une plus grande unité, juste parce qu'elles ont le contraste pour apprécier de vivre dans des royaumes plus élevés ! C'est maladif, d'accord, mais elles font ça !

Gosia : C'est une dépendance. C'est ce que je veux dire. Comme je l'ai dit, il est trop tard pour tout défaire. Nous sommes devenus accros. Et non, pas si malade. Ça me rappelle moi. Je suis une grande amatrice de contrastes. C'est pourquoi je veux dire que je me sens comme cet "ange déchu".

Yàzhi : Si tu ressens ça, c'est parce que tu es ça !

Gosia : Je le suis. Mais, je pense que nous le sommes tous. Comme dans la haute Fédération, toute la race humaine est considérée comme un seul être, c'est ce que j'appelle ici "l'ange déchu". Pas seulement moi individuellement, nous tous, notre être. C'est ça tomber dans le "jeu" 3D-5D.

Yàzhi : Exactement. Nous sommes un seul être. Et une cellule d'un autre être encore plus étendu ! Et c'est exactement pourquoi la race humaine et tous ses problèmes ne sont que le reflet de tous et de ce qu'ils sont intérieurement en tant qu'être collectif !

Gosia : Je me sens, quand je le vois depuis les royaumes supérieurs de moi-même, en regardant "moi-même" en bas, moi-même signifiant la race entière - un être que je ressens : C'est perpétuel. Jamais de sortie. C'est irréversible. La dualité et tout. Elle le sera toujours. La chute a eu lieu. Maintenant, il est temps de se coordonner à nouveau. Acceptez-le et laissez-le être. Il n'est peut-être plus nécessaire d'aider. Laissez faire.

Yàzhi : Ce n'est pas à toi de les sauver tous. C'est un choix de le faire, de le tenter. Mais ce n'est pas pour eux en fin de compte, c'est pour toi ! Ce qui signifie que tu les aides par égoïsme ! Parce que comme nous l'avons dit plus haut, ils sont toi aussi. Donc, tu ne peux pas agir de façon vraiment altruiste ! Une autre raison pour laquelle le Service aux Autres ne peut jamais fonctionner, ce n'est pas la base d'une société holographique. C'est l'alignement de l'intérêt personnel sur l'intérêt collectif, et leur attitude générale et leur façon d'être.

Gosia : Oui, parce que tout service aux autres est, en réalité, un service à soi-même.

Yàzhi : C'est inévitable !

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swarùu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swarùu de Erra (Yàzhi Swarùu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleidian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/0CukNya8yxk>